
Há dois dias, o agora ex-secretário da Casa Civil, 
Estêner Soratto, anunciou sua saída do cargo nas redes 
sociais. 

“Encerro minha missão na Secretaria da Casa Civil 
com a sensação de dever cumprido. Agradeço ao 
Governador Jorginho Mello por me permitir participar 
diretamente na elaboração e aprovação de programas 
como o Universidade Gratuita e Escola Mais Segura. 
Mas o trabalho não para! Agora, continuo à disposição 
no Gabinete 106 da Assembleia Legislativa”, foi a 
mensagem deixada por ele.

A saída de Soratto não foi novidade, já que a troca 
vinha sendo comentada nos bastidores do governo há 
algum tempo. O nome cogitado para ocupar seu lugar é 
o de Filipe Mello, o advogado filho de Jorginho, que deve 
ser oficialmente anunciado nos próximos dias. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Na última sexta-feira de 2023, dia 29, foi publicado 
no Diário Oficial da União o edital de duplicação da 

BR-470, de Campos Novos a Indaial, em Santa Catarina. 
O deputado federal Valdir Cobalchini (MDB), que tem 
esta como uma de suas bandeiras, foi quem recebeu a 
informação em primeira mão do Departamento Nacional 
de Infraestrutura, Trânsito e Transportes (DNIT).

O edital compreende a contratação do projeto em 
uma extensão de 229 km que ganhará faixa dupla, novos 
viadutos, túneis, acessos e marginais, no trecho que vai 
de Navegantes até sua ligação com a BR-282. O governo 
federal deve investir R$ 58 milhões na contratação dos 
projetos de engenharia e ao anunciar o projeto, Cobalchini 
fez questão de agradecer ao Ministro dos Transportes 
Renan Filho.

”É muito importante o fato de ter sido publicado o edital 

no mesmo sentido da duplicação da BR-282, que vai de 
Leste a Oeste do Estado. Isto ligará o Oeste de Santa 
Catarina ao litoral, o que é um passo gigantesco que está 
sendo dado”, explica.

O parlamentar afirmou ainda que a obra ajudará a 
impulsionar a economia do Estado, tornando Santa 
Catarina mais competitiva com a facilitação do 
escoamento da produção que vem, principalmente, do 
agronegócio do Grande Oeste e também dos outros 
produtos que são exportados.

“A espera pela duplicação total da BR 470 e da BR 282 
já dura mais de 30 anos e a saída para agilizar esse 
processo são as parcerias público-privadas, cujo modelo 
já vem sendo adotado em diversos estados do Brasil”, 
finaliza ele.

A próxima etapa será licitar a execução da obra.

Sai o edital da duplicação da BR-470

Mudanças na Casa Civil

Livre passagem
A praça de pedágio de Garuva teve que levantar as 

cancelas no inicío do feriadão de Réveillon e deixar os 
carros passarem livremente. Isto porque as longas filas 
irregulares de veículos no local estava infringindo uma 
das normas da Agência Nacional de Transporte Terrestre 
(ANTT), que determina que o limite máximo de extensão 
de fila é de 300m ou de 10 minutos. Passando disto, as 
cancelas devem ser liberadas até que a situação se 
regularize. Este cenário só tem permissão para mudar 
em casos excepcionais, como manifestações populares e 
bloqueio de pista devido a acidentes, isso porque são casos 
que fogem do controle das concessionárias.

Sebrae SC
O Conselho Deliberativo do Sebrae/SC elegeu na última 

semana de dezembro o novo diretor técnico da entidade. 
Quem assume é o engenheiro agrônomo Fábio Búrigo 
Zanuzzi. A posse está marcada para o dia 4 de janeiro. 
Durante os mais de 20 anos trabalhando no Sebrae, Fábio 
já atuou como gerente em Santa Catarina, e liderou a 
idealização e estruturação de importantes projetos, hoje 
reconhecidos nacionalmente, como o Programa Cidade 
Empreendedora, o Startup Summit e projetos de Indicação 
Geográfica do Estado. Desde agosto de 2021, a convite da 
diretoria executiva do Sebrae Nacional, estava em Brasília 
como Gerente de Desenvolvimento Territorial.

Processo seletivo
O Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina (IMA) abriu nesta terça-feira, 2, as inscrições para o processo seletivo 

de contratação, em caráter temporário, de diversos cargos de nível técnico e superior para atuar no órgão ambiental. As 
inscrições para o processo seletivo são gratuitas e poderão ser feitas neste período somente pela internet no endereço 
eletrônico: https://act.ima.sc.gov.br. Há vagas para os cargos de Analista de Comunicação Social; Analista de Informática; 
Analista de Recursos Humanos; Analista Técnico Administrativo II; Psicólogo; Químico; Técnico em Atividades de Engenharia 
e Médico (Veterinário). Os candidatos serão avaliados sob forma de exame curricular mediante somatório de pontos 
da experiência comprovada e/ou da contagem de títulos, e serão classificados obedecendo à ordem decrescente de 
pontuação.  As inscrições poderão ser feitas até o dia 16 de janeiro.

IPVA 2024
A Secretaria da Fazenda de Santa Catarina divulgou o calendário de pagamento do IPVA 2024, que segue abaixo do 

praticado em pelo menos 24 estados brasileiros.
A alíquota é de 2% para veículos de passeio e utilitários, nacionais ou estrangeiros. Já para veículos de duas ou três 

rodas e aqueles de transporte de carga ou passageiros, nacionais ou estrangeiros, a alíquota ficou mantida em 1%. O 
valor é o mesmo para veículos destinados à locação.

Foto: Eduardo Valente


